

フォトトピックス



消防署開放デー

楽しく防火・防災を学ぶイベントを開催。放水体験やミニ消防車の乗車、救助隊によるロープ渡りの披露などが行われました。放水体験に参加した子供たちは、「一気に水が出たね。早く冷たかった」と、うきうきしながら話していました。

(11月15日、DRC Suita)



寄せ植えギャザリング

ビオラを使ったハンギングバスケットを作る講座。主役のビオラ以外にも、さまざまな草花の苗を組み合わせて植え込み、華やかなバスケットが完成しました。参加者は、「きれいに丸くできてびっくり。植えた草花がこれから成長していく姿も楽しみ」と声を弾ませていました。

(11月20日、花とみどりの情報センター)



親子ふれあい体操

体の使い方と運動の楽しさを学ぶ教室。走ったりストレッチしたりしてウォーミングアップしたあとは、ラダーを使ってステップやジャンプなどの運動をしました。最後は音楽に合わせてみんなでダンス。笑顔のあふれる楽しい教室でした。

(11月17日、青少年クリエイティブセンター)



三色彩道、色鮮やかに

北千里駅の北側を東西に走る三色彩道の並木が、見頃を迎えました。風が吹くと、赤や黄色に色づいた葉がひらひらと舞い落ち、歩道はまるで落ち葉のじゅうたんのよう。行き交う人々は歩みを止め、美しい景色を目に焼き付けたり、写真に収めたりしていました。

(11月下旬～12月上旬、三色彩道)